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広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

ニューズレター「Hiroshima NOW」は、広島市
ひろしまし

の広報紙
こうほうし

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」の記事
き じ

や

生活
せいかつ

情報
じょうほう

を掲載
けいさい

しています。やさしい日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、スペイン語
ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベトナム語
ご

、ポルトガル語
ご

で毎月
まいつき

月初
つきはじ

めに発行
はっこう

しています。「Hiroshima NOW」は国際
こくさい

市民
し み ん

交流課
こうりゅうか

のホームページ（https://h-

ircd.jp/hiroshima_now）で見
み

ることができるほか、PDF データを E メールで送
おく

ることもできます

（申込先
もうしこみさき

 Email: internat@pcf.city.hiroshima.jp）。また、 市内
し な い

公共
こうきょう

施設
し せ つ

などでも配布
は い ふ

しています。  

 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」は、広島市
ひろしまし

のホームページで見
み

ることができ、自動
じ ど う

翻訳
ほんやく

でいろいろな国
くに

のことば

で読
よ

むことができます。 

もくじ 

◼ イベント情報
じょうほう

 

◼ 4月
がつ

に小学校
しょうがっこう

や中学校
ちゅうがっこう

などに 入学
にゅうがく

するこどもがいる 保護者
ほ ご し ゃ

のみなさんへ： 

入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

は とどきましたか 

◼ 税
ぜい

の納税
のうぜい

証明書
しょうめいしょ

を オンラインで 申
もう

しこむことができます 

◼ 3月
がつ

25日
にち

（水曜日
すいようび

）から 4月
がつ

1
つい

日
たち

（水曜日
すいようび

）まで 区
く

役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

が  

平日
へいじつ

（月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

）は 午後
ご ご

７時
じ

まで あいています 

土曜日
ど よ う び

と日曜日
にちようび

は お昼
ひる

の 12時
じ

まで あいています 

◼ 市営住宅
しえいじゅうたく

について 

◼ ４月
がつ

から 「不燃
ふ ね ん

ごみ」を出
だ

す方法
ほうほう

が かわります 

◼ 3月
がつ

20
は つ

日
か

（金曜日
きんようび

）のごみの 収 集
しゅうしゅう

スケジュール 
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やさしい日本語 

 

 

 

🏼 平和大通
へいわおおどお

り芸術
げいじゅつ

祭
さい

 

         芸術
げいじゅつ

（アート / art）の先生
せんせい

や 芸術
げいじゅつ

をべんきょうする学生
がくせい

の アートの作品
さくひん

を 平和大通
へいわおおどお

りな

どで 見
み

ることができるイベントです。 
 

 いつ：2月
がつ

28日
にち

（土曜日
ど よ う び

）から 3月
がつ

22日
にち

（日曜日
にちようび

） 

 どこ：・平和大通
へいわおおどお

り（NHK のビルから クリスタルプラザのビルのあいだ；中区
な か く

大手
お お て

町
まち

から 中区
な か く

中町
なかまち

） 

・エビデンギャラリー（Yebiden Gallery）（中区
な か く

中町
なかまち

8-8 エビデンビル 1階
かい

）  

※クリスタルプラザのビルから すぐちかいところにあります。 

・旧日本銀行広島支店
きゅうにほんぎんこうひろしましてん

（中区
な か く

袋町
ふくろまち

5-16） 

 行
い

きかた（旧日本銀行広島支店
きゅうにほんぎんこうひろしましてん

）：路面電車
ろめんでんしゃ

「袋町
ふくろまち

」の電停
でんてい

で おりてください 

 お金
かね

：お金
かね

はいりません 

 問
と

いあわせ：広島市
ひろしまし

観光
かんこう

政策部
せいさくぶ

 Tel. 082-504-2243 

        

   アートイベントが あります！ 

   いつ：3月
がつ

14日
か

（土曜日
ど よ う び

） 午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 午後
ご ご

3時
じ

 

   どこ：クリスタルプラザのビルの前
まえ

 

   イベント：ぬりえの ワークショップ、コンサートなど 

   くわしいことは、広島市役所
ひろしましやくしょ

のウェブサイトを見
み

てください。 

   https://www.city.hiroshima.lg.jp/tourism-

culture/tourism/1021448/1006056/1033080/1036743/1036745/1047519.html 

 

🏼 ぼんさい（盆栽
ぼんさい

）展
てん

 

        ぼんさいとは 小
ちい

さな鉢
はち

の中
なか

で 木
き

をそだてたもので 日本
に ほ ん

にむかしからある芸術
げいじゅつ

です。さい

きんは 外国
がいこく

の人
ひと

にも ぼんさいは にんきがあります。 

 

いつ：２月
がつ

２８日
にち

（土曜日
ど よ う び

）から ３月
がつ

８日
よ う か

（日曜日
にちようび

） 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

5時
じ

 

どこ：縮景園
しゅっけいえん

（中区上幟町
なかくかみのぼりまち

2-11） 

行
い

きかた：路面電車
ろめんでんしゃ

（白島
はくしま

線
せん

） 「縮景園
しゅっけいえん

前
まえ

 」の電停
でんてい

から 歩
ある

いて 5分
ふん

のところにあります 

 縮景園
しゅっけいえん

に 入
はい

るお金
かね

：おとな 350円
えん

、大学生
だいがくせい

 150円
えん

 

高校生
こうこうせい

から 下
した

の年
ねん

れいの人
ひと

は お金
かね

はいりません 

問
と

いあわせ：縮景園
しゅっけいえん

 Tel. 082-221-3620 

https://shukkeien.jp/ 

 

イベント情報
じょうほう

 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/tourism-
https://www.city.hiroshima.lg.jp/tourism-
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🏼 ひろしまド真
ま

ん中祭
なかまつ

り 

        広島県
ひろしまけん

の おいしい食
た

べものや 神楽
か ぐ ら

など 広島
ひろしま

を楽
たの

しむことができるイベントです。 

  ※イベントのことを もっと知
し

りたい人
ひと

は 祭
まつ

りの公式
こうしき

インスタグラムを 見
み

てください。 
 

いつ：3月
がつ

7
なの

日
か

（土曜日
ど よ う び

）と8
よう

日
か

（日曜日
にちようび

） 午前
ご ぜ ん

10時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

5時
じ

 

どこ：ひろしまゲートパークプラザ 

行
い

きかた：① 路面電車
ろめんでんしゃ

「 原爆
げんばく

ドーム前
まえ

」の電停
でんてい

から 歩
ある

いて 1分
ぷん

のところにあります。 

     ② 広島
ひろしま

バスセンターから 歩
ある

いて 5分
ふん

のところにあります。 

 問
と

いあわせ：ひろしまド真
ま

ん中祭
なかまつ

り公式
こうしき

インスタグラム @hiroshima_domannaka 

 

🏼 広島
ひろしま

みなとフェスタ 

        広島港
ひろしまこう

で たくさんのイベントがあります。フードコーナー、BMX（スポーツ用
よう

の自転車
じてんしゃ

）の

パフォーマンス、海
うみ

のうえでのイベントなどがあります。グランドプリンスホテルに 泊
と

まるこ

とができるチケットや ホテルのレストランで 食事
しょくじ

をすることができるチケットなどが 当
あ

た

る ちゅうせん会
かい

もあります。 

   イベントは 似島
にのしま

（にのしま）という島
しま

でも ひらかれます。似島
にのしま

では バウムクーヘンを 

作
つく

るイベントや 神楽
か ぐ ら

のステージなどがあります。 
 

いつ：3月
がつ

14日
か

（土曜日
ど よ う び

）と 15日
にち

（日曜日
にちようび

） 午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 午後
ご ご

4時
じ

 

どこ：広島
ひろしま

みなと公園
こうえん

（南区
みなみく

宇品
う じ な

海岸
かいがん

1丁目
ちょうめ

14；広島港
ひろしまこう

の前
まえ

にあります）、似島
にのしま

 

アクセス： 

 ・広島
ひろしま

みなと公園
こうえん

：路面電車
ろめんでんしゃ

「広島港
ひろしまこう

」の電停
でんてい

で おりてください。 

 ・似島
にのしま

：広島港
ひろしまこう

から 似島
にのしま

へ行
い

くフェリーに乗
の

ります。２０分
ぷん

くらいで 似島
にのしま

港
こう

につきます。  

 問
と

いあわせ：広島
ひろしま

みなとフェスタ実行委員会事務局
じつこういいんかいじむきょく

（南区役所
みなみくやくしょ

のなか） Tel. 082-250-8935 

 

🏼 Mozu ミニチュア展
てん

 －ようこそ、ちいさな世界
せ か い

へ。 

        Mozu は ミニチュアアーティストです。ミニチュア（小
ちい

さなもの）の作品
さくひん

を つくります。

Mozu の作品
さくひん

のことを もっと知
し

りたい人
ひと

は Mozu の 公式
こうしき

インスタグラム（@mozu_world）を

見
み

てください。 

いつ：3月
がつ

18日
にち

（水曜日
すいようび

）から 4月
がつ

21日
にち

（火曜日
か よ う び

） 午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 午後
ご ご

7時
じ

30分
ふん

 

   ※4 月 21 日（火曜日
か よ う び

）は 午後
ご ご

4時
じ

で おわります。 

   ※午後
ご ご

7時
じ

まで 会場
かいじょう

に入
はい

ることができます（4月
がつ

21日
にち

は 午後
ご ご

3時
じ

30分
ふん

まで）。 

どこ：そごう広島店
ひろしまてん

の 9階
かい

 

アクセス：① 広島
ひろしま

バスセンターで おりてください。そごう広島店
ひろしまてん

と 広島
ひろしま

バスセンターは  

つながっています。 

     ② 路面電車
ろめんでんしゃ

「紙屋
か み や

町
ちょう

西
にし

」の電停
でんてい

で おりてください。 
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チケット： 

 前
まえ

売
う

りのチケット：高校生
こうこうせい

（16歳
さい

）から 年
ねん

れいが上
うえ

の人
ひと

 1,200円
えん

 

小学生
しょうがくせい

と中学生
ちゅうがくせい

 600円
えん

 

          ※前
まえ

売
う

りのチケットは 3月
がつ

17日
にち

（火曜日
か よ う び

）まで 買
か

うことができます。 

 当日
とうじつ

のチケット： 高校生
こうこうせい

（16歳
さい

）から 年
ねん

れいが上
うえ

の人
ひと

 1,400円
えん

 

小学生
しょうがくせい

と中学生
ちゅうがくせい

 800円
えん

 

          障
しょう

がい者
しゃ

手帳
てちょう

を持
も

っている人
ひと

 700円
えん

 

 ※小学校
しょうがっこう

に 入学
にゅうがく

する前
まえ

までのこどもは チケットはいりません（おとうさんや おかあさんな

ど おとなの人
ひと

と いっしょに来
き

てください）。 

  ※チケットは ローソンチケット、チケットぴあ、セブンチケット、e+、エディオン広島
ひろしま

本店
ほんてん

の

9階
かい

などで 買
か

うことができます。当日
とうじつ

のチケットは 会場
かいじょう

の入
い

りぐちでも 買
か

うことができま

す。 

 問
と

いあわせ：HOME イベントセンター Tel. 082-221-7116 

（月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

 午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 午後
ご ご

5時
じ

） 

ウェブサイト https://mozu-miniature.com/ 

 

🏼 桃
もも

見
み

茶会
ちゃかい

（日本
に ほ ん

の お茶会
ちゃかい

） 

 いつ：3月
がつ

29日
にち

（日曜日
にちようび

） 午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 午後
ご ご

3時
じ

（受
う

けつけの じかん） 

どこ：縮景園
しゅっけいえん

のなかにある 「清風館
せいふうかん

」（中区上幟町
な か く のぼ り ま ち

2-11） 

行
い

きかた：路面電車
ろめんでんしゃ

（白島
はくしま

線
せん

）「 縮景園
しゅっけいえん

前
まえ

」の 電停
でんてい

から 歩
ある

いて 5分
ふん

のところにあります。 

 お金
かね

：1,300円
えん

 

    ※縮景園
しゅっけいえん

に入
はい

るための お金
かね

もいります。 

    【縮景園
しゅっけいえん

に 入
はい

るための お金
かね

】 

おとな 350円
えん

、大学生
だいがくせい

 150円
えん

 

     高校生
こうこうせい

から 年
ねん

れいが下
した

の人
ひと

は お金
かね

はいりません 

65歳
さい

から 年
ねん

れいが上
うえ

の人
ひと

も お金
かね

はいりません ※入
い

りぐちで 年
ねん

れいが わかるもの

（在留
ざいりゅう

カードや 運転免許証
うんてんめんきょしょう

など）を 見
み

せてください。 

 問
と

いあわせ：縮景園
しゅっけいえん

 Tel. 082-221-3620 

https://shukkeien.jp/ 

 

  

 

 

 

 

 

 



 

[5] 

やさしい日本語 

  

 

 

  

広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

は 2026年
ねん

1月
がつ

のおわりに、４月
がつ

に 小学校
しょうがっこう

や中学校
ちゅうがっこう

に 入学
にゅうがく

するこどもがいる 

保護者
ほ ご し ゃ

の人
ひと

に「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」を送
おく

りました。「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」には、あなたのこどもが行
い

く 小学校
しょうがっこう

や

中学校
ちゅうがっこう

の名前
な ま え

（「指定校
していこう

」といいます）が 書
か

いてあります。 

入学
にゅうがく

の受
う

けつけの 手続
て つ づ

きをする日
ひ

は 4月
がつ

1
つい

日
たち

（水曜日
すいようび

）です。その日
ひ

に  通知書
つうちしょ

に書
か

いてあ

る学校
がっこう

に 入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

を出
だ

してください。そのため 4月
がつ

1
つい

日
たち

まで 入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

はたいせつに 持
も

っ

ておいてください。 

※4月
がつ

1
つい

日
たち

は 入学式
にゅうがくしき

がある日
ひ

ではありません。 

 

▩ 入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

が まだとどいていない人
ひと

や なくした人
ひと

は 教育
きょういく

委員会
いいんかい

の学事課
が く じ か

（Tel. 082-504-

2469）に れんらくをしてください。 

 

▩ 引
ひ

っ越
こ

し（転居
てんきょ

）をするとき 

◍ 広島市
ひろしまし

のなかで 引
ひ

っ越
こ

しをする 

   ⚫ 3月
がつ

13日
にち

（金曜日
きんようび

）までに 区
く

役所
やくしょ

で 引
ひ

っ越
こ

し（転
てん

居
きょ

）の手続
て つ づ

きをした人
ひと

には あたらし

い入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

を 引
ひ

っ越
こ

しをした住所
じゅうしょ

に送
おく

ります。 
 

   ⚫ 3月
がつ

16日
にち

（月曜日
げつようび

）からあとに 区
く

役所
やくしょ

で 引
ひ

っ越
こ

し（転
てん

居
きょ

）の手続
て つ づ

きをした人
ひと

には  

区
く

役所
やくしょ

の市民課
し み ん か

 または 出張所
しゅっちょうしょ

の窓口
まどぐち

で あたらしい入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

をわたします。 

◍ 広島市
ひろしまし

から ほかのまちに 引
ひ

っ越
こ

しをする 

入学
にゅうがく

通
つう

知
ち

書
しょ

に 書
か

いてある学校
がっこう

に れんらくをしてください。そして 学校
がっこう

の人
ひと

に 「引
ひ

っ越
こ

し

をするので 入学
にゅうがく

はしません」と 言
い

ってください。 

引
ひ

っ越
こ

し（転
てん

居
きょ

）をしたところの 学校
がっこう

に入学
にゅうがく

するための 手続
て つ づ

きのことは 引
ひ

っ越
こ

しをしたま

ちの 教育
きょういく

委員会
いいんかい

などに きいてください。 

 

 

 

▩ 国立
こくりつ

・県立
けんりつ

・私立
し り つ

の学校
がっこう

に 入学
にゅうがく

するとき 

 こどもが 国立
こくりつ

、県立
けんりつ

、私立
し り つ

の小学校
しょうがっこう

や中学校
ちゅうがっこう

に 入学
にゅうがく

することが決
き

まったら 入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

と

入学
にゅうがく

承諾書
しょうだくしょ

（入学
にゅうがく

する学校
がっこう

が 出
だ

します。）を つぎのどこかに 出
だ

してください。 

 ・教育
きょういく

委員会
いいんかい

の学事課
が く じ か

 

 ・区
く

役所
やくしょ

の市民課
し み ん か

または 出張所
しゅっちょうしょ

 

 ・こどもが 国立
こくりつ

・県立
けんりつ

・私立
し り つ

の小学校
しょうがっこう

に入学
にゅうがく

にするときは 入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

に 書
か

いてある学校
がっこう

（指定校
していこう

） 

 ・いま こどもが行
い

っている 広島
ひろしま

市立
し り つ

の小学校
しょうがっこう

 

 

 

 

4月
がつ

に小学校
しょうがっこう

や中学校
ちゅうがっこう

などに 入学
にゅうがく

するこどもがいる 保護者
ほ ご し ゃ

のみなさんへ 

入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

は とどきましたか 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」2月
がつ

15日号
にちごう

（p6） 
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やさしい日本語 

▩ 障
しょう

がいがあるこどもが 入学
にゅうがく

するとき 

 こどもに障
しょう

がいがあって 学校
がっこう

でとくべつなサポートがいるときは つぎのどこかに 相談
そうだん

してく

ださい。 

◍ 青少年
せいしょうねん

総合
そうごう

相談
そうだん

センター（中区
な か く

国
こく

泰寺
た い じ

町
まち

1丁目
ちょうめ

4-15） 

  Tel. 082-504-2197 Fax. 082-504-2142 

   あいている時間
じ か ん

：月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

5時
じ

 

◍ 青少年
せいしょうねん

総合
そうごう

相談
そうだん

センター分室
ぶんしつ

（東区
ひがしく

光町
ひかりまち

2丁目
ちょうめ

15-55 広島市
ひろしまし

児童
じ ど う

総合
そうごう

相談
そうだん

センター3階
かい

） 

   Tel. 082-264-0422 Fax. 082-264-0436 

   あいている時間
じ か ん

：月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

5時
じ

 

 

▩ とくべつな理由
り ゆ う

があって 入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

に書
か

いてある学校
がっこう

に 入学
にゅうがく

することができないとき 

4月
がつ

になってから 広島市
ひろしまし

のなかで ひっこしをするなど 入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

に書
か

いてある学校
がっこう

に 入学
にゅうがく

することができない とくべつな理由
り ゆ う

がある人
ひと

は 教育
きょういく

委員会
いいんかい

の学事課
が く じ か

（Tel. 082-504-2975 // 

Fax. 082-504-2328）に 相談
そうだん

してください。 

 

▩ 学校
がっこう

でつかうもの（学用品
がくようひん

）や 給 食
きゅうしょく

のお金
かね

などの サポートがあります 

 ※このサポートのことを 「就学
しゅうがく

援助
えんじょ

」といいます。 

 つぎの①②③の どれかにあたる人
ひと

は サポートがあります。このサポートを受
う

けるためには 

所得
しょとく

の条件
じょうけん

などがあります。 

① 広島
ひろしま

市立
し り つ

の小学校
しょうがっこう

や中学校
ちゅうがっこう

 または 中等
ちゅうとう

教育
きょういく

学校
がっこう

★1の前期
ぜ ん き

課程
か て い

、特別
とくべつ

支援
し え ん

学校
がっこう

★2の小学部
しょうがくぶ

・

中学部
ちゅうがくぶ

に 行
い

っているこどもの保護者
ほ ご し ゃ

 

② ほかの市
し

や町
まち

にある小学校
しょうがっこう

や中学校
ちゅうがっこう

 または 中等
ちゅうとう

教育
きょういく

学校
がっこう

の前期
ぜ ん き

課程
か て い

に 行
い

っているこども

の保護者
ほ ご し ゃ

で 広島市
ひろしまし

に住
す

んでいる保護者
ほ ご し ゃ

 

③ 国立
こくりつ

・県立
けんりつ

・私立
し り つ

の小学校
しょうがっこう

や中学校
ちゅうがっこう

 または 中等
ちゅうとう

教育
きょういく

学校
がっこう

の前期
ぜ ん き

課程
か て い

に 行
い

っているこども

の保護者
ほ ご し ゃ

で 広島
ひろしま

市
し

に住
す

んでいる保護者
ほ ご し ゃ

 

★１「中等
ちゅうとう

教育
きょういく

学校
がっこう

」とは 6年間
ねんかん

つづけて 中学校
ちゅうがっこう

と高校
こうこう

の 教育
きょういく

をする学校
がっこう

のことです。 

「前期
ぜ ん き

課程
か て い

」は、中学校
ちゅうがっこう

の 3年間
ねんかん

にあたります。 

★２「特別
とくべつ

支援
し え ん

学校
がっこう

」とは 心身
しんしん

に障
しょう

がいがあるこどもが通
かよ

う 学校
がっこう

のことです。 

 

【どんなサポートがありますか？】 

学校
がっこう

でつかうもののお金
かね

、野外
や が い

活動
かつどう

のお金
かね

、修学
しゅうがく

旅行
りょこう

のお金
かね

、給 食
きゅうしょく

のお金
かね

、病気
びょうき

のときのお金
かね

（サポートできる病気
びょうき

の種類
しゅるい

は 決
き

まっています。）などのサポートを 受
う

けることができます。 

 ただし、つぎの人
ひと

は 受
う

けることができるサポートが 決
き

まっています。 

※くわしいことは 学校
がっこう

で配
くば

っている お知
し

らせを見
み

てください。 

◍ 生活
せいかつ

保護
ほ ご

をもらっている人
ひと

 

◍ こどもが特別
とくべつ

支援
し え ん

学校
がっこう

に 行
い

っている人
ひと

 

◍ 上
うえ

の①にあたるけど、広島
ひろしま

市
し

に住
す

んでいない人
ひと

 

◍ 上
うえ

の②または③にあたる人
ひと

 

 

問
と

いあわせ：各学校
かくがっこう

、教育
きょういく

委員会
いいんかい

学事課
が く じ か

 Tel. 082-504-2469 Fax. 082-504-2328 
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 広島市役所
ひろしましやくしょ

では 納税
のうぜい

証明書
しょうめいしょ

★を スマートフォンなどをつかって オンラインで申
もう

しこむことが

できるようになりました。 

 証明書
しょうめいしょ

をもらうためのお金
かね

（手数料
てすうりょう

）や 市
し

役所
やくしょ

から証明書
しょうめいしょ

をゆうびんでおくるお金
かね

（郵送料
ゆうそうりょう

）

も キャッシュレスで払
はら

うことができます。 

 手数料
てすうりょう

のお金
かね

などを払
はら

ってから 1週間
しゅうかん

くらいあとに 広島市役所
ひろしましやくしょ

から ゆうびんで 証明書
しょうめいしょ

が 

とどきます。 

★「納税
のうぜい

証明書
しょうめいしょ

」とは 市税
し ぜ い

をぜんぶ払
はら

っていることを 証明
しょうめい

するものです。 

 

お金
かね

は いくらかかりますか？ 

・納税
のうぜい

証明書
しょうめいしょ

を もらうためのお金
かね

は ひとつの証明書
しょうめいしょ

で 350円
えん

です。 

・ゆうびんのお金
かね

（郵送料
ゆうそうりょう

）は 110円
えん

（てがみの重
おも

さが 50g より小
ちい

さいとき）です。 

※証明書
しょうめいしょ

をおくる てがみの重
おも

さが 50g より大
おお

きいときは その重
おも

さにあう ゆうびんのお金
かね

を 

払
はら

ってください。 

※速達
そくたつ

★1 や 簡易書留
かんいかきとめ

★2 をつかって 証明書
しょうめいしょ

を おくってほしいときは ふつうのゆうびんのお金
かね

といっしょに 速達
そくたつ

は 300円
えん

、簡易書留
かんいかきとめ

は 350円
えん

を 払
はら

ってください。 

★１「速達
そくたつ

」とは ふつうのゆうびんで てがみをおくるより 早
はや

くとどくサービスです。 

★２「簡易書留
かんいかきとめ

」とは てがみをおくったことと てがみがとどいたことを 記録
き ろ く

するサービスで

す。また ゆうびんがとどくまでに やぶれたり なくなったりしたときのための 補償
ほしょう

がつい

ているサービスです。  

 

お金
かね

は どうやって払
はら

いますか？ 

つぎのどれかの方法
ほうほう

で お金
かね

を払
はら

ってください。 

・クレジットカード 

・スマートフォンの決済
けっさい

アプリ（PayPay、auPAY、d払
ばら

い、楽天
らくてん

Pay） 

 

証明書
しょうめいしょ

の申
もう

しこみをするとき いるもの 

・スマートフォン（マイナンバーカードを 読
よ

みとることができるもの）または パソコンと IC カー

ドリーダ 

・マイナンバーカード（署名用
しょめいよう

電子
で ん し

証明書
しょうめいしょ

が ついているマイナンバーカード） 

 

オンラインで 証明書
しょうめいしょ

の申
もう

しこみをすることができる人
ひと

 

本人
ほんにん

だけが 申
もう

しこみすることができます。 

 

オンラインで 証明書
しょうめいしょ

の申
もう

しこみをするとき 気
き

をつけること 

オンラインで  申
もう

しこみをすると  手数料
てすうりょう

や  ゆうびんのお金
かね

を  払
はら

ったことがわかるもの

（領収書
りょうしゅうしょ

）を もらうことができません。 

もっとくわしいことを 知
し

りたい人
ひと

は 広島市役所
ひろしましやくしょ

のウェブサイトを見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/living/onlineservice/1032310.html  

税
ぜい

の納税
のうぜい

証明書
しょうめいしょ

を オンラインで 申
もう

しこむことができます 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」2月
がつ

1日号
にちごう

（p3） 
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問
と

いあわせ：各市税事務所
か く し ぜ い じ む し ょ

・税務室
ぜ い む し つ

 

  各市税事務所
か く し ぜ い じ む し ょ

 

市税
し ぜ い

事務所
じ む し ょ

 担当
たんとう

をしている区
く

 Tel. 

中央
ちゅうおう

（中区
な か く

役所
やくしょ

のなか） 中区
な か く

・南区
みなみく

 082-504-2558 

東部
と う ぶ

（東区
ひがしく

役所
やくしょ

のなか） 東区
ひがしく

・安芸区
あ き く

 082-568-7715 

西部
せ い ぶ

（西区
に し く

役所
やくしょ

のなか） 西区
に し く

・佐伯区
さ え き く

 082-532-0937 

北部
ほ く ぶ

（安
あ

佐
さ

南区役所
みなみくやくしょ

のなか） 安佐南区
あ さ み な み く

・安佐北区
あ さ き た く

 082-831-4932 

 

税務室
ぜ い む し つ

  

税務室
ぜ い む し つ

 Tel. 

南
みなみ

（南区役所
みなみくやくしょ

のなか） 082-250-8946 

安
あ

芸
き

（安芸区役所
あ き く や く し ょ

のなか） 082-821-4913 

佐
さ

伯
えき

（佐伯区役所
さ え き く や く し ょ

のなか） 082-943-9716 

安佐北
あ さ き た

（安佐北区役所
あ さ き た く や く し ょ

のなか） 082-819-3913 
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日本
に ほ ん

では ３月
がつ

のおわりから ４月
がつ

のはじめは 引
ひ

っ越
こ

しをする人
ひと

が 多
おお

いです。区
く

役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

に

は 引
ひ

っ越
こ

しの手続
て つ づ

きをする人
ひと

が たくさん来
き

て とても混
こ

みます。 

そのため ３月
がつ

2５日
にち

（水曜日
すいようび

）から ４月
がつ

１日
ついたち

（水曜日
すいようび

）まで 引
ひ

っ越
こ

しで ひつような手続
て つ づ

きを

する 区
く

役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

が 午後
ご ご

７時
じ

まで あいています。また ３月
がつ

２８日
にち

の土曜日
ど よ う び

と ３月
がつ

２９日
にち

の

日曜日
にちようび

は 午前
ご ぜ ん

８時
じ

３０分
ふん

から お昼
ひる

の 12時
じ

まで あいています。引
ひ

っ越
こ

しをして 住所
じゅうしょ

がかわっ

たときの 手続
て つ づ

きなどをする人
ひと

は 利用
り よ う

してください。 

※ふつうのときの 区
く

役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

が あいている時
じ

間
かん

： 

月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

の 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

まで 

土曜日
ど よ う び

と日曜日
にちようび

は 休
やす

みです。 

 

▩ 3月
がつ

25日
にち

から 4月
がつ

1
つい

日
たち

まで 区
く

役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

が あいている時間
じ か ん

 

月
つき

 3月
がつ

 4月
がつ

 

日
ひ

 25日
にち

 26日
にち

 27日
にち

 28日
にち

 29日
にち

 30日
にち

 31日
にち

 1
つい

日
たち

 

曜日
よ う び

 水曜日
すいようび

 木曜日
もくようび

 金曜日
きんようび

 土曜日
ど よ う び

 日曜日
にちようび

 月曜日
げつようび

 火曜日
か よ う び

 水曜日
すいようび

 

あいている 

時間
じ か ん

 
午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

7時
じ

 
午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 

お昼
ひる

の 12時
じ

 
午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

7時
じ

 

 

▩ 受
う

けつけすることができる手続
て つ づ

き 

 引
ひ

っ越
こ

しで ひつようになる手続
て つ づ

きを 受
う

けつけます。あいている窓口
まどぐち

は 市民課
し み ん か

と 保険
ほ け ん

年金課
ねんきんか

だけです（出張所
しゅっちょうしょ

はあいていません）。 

受
う

けつけすることができる手続
て つ づ

きの くわしいことは 下
した

の表
ひょう

を 見
み

てください。下
した

の表
ひょう

に 書
か

い

ていない手続
て つ づ

きは 月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

までの 午前
ご ぜ ん

8時
じ

３０分
ふん

から 午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

までのあいだに 

区
く

役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

で 手続
て つ づ

きをしてください。 

※手続
て つ づ

きの内容
ないよう

によっては その日
ひ

のうちに手続
て つ づ

きが 終
お

わらないこともあります。持
も

ってきた書類
しょるい

を あずかるだけになったり もう一度
い ち ど

 窓口
まどぐち

に来
き

てくださいと 言
い

われたりすることもあります。 

 

▩ 手続
て つ づ

きをするときに いるもの 

 本人
ほんにん

（あなた）のことが わかるものを 持
も

ってきてください。たとえば 在留
ざいりゅう

カードや 

運転免許証
うんてんめんきょしょう

、パスポートなどです。また マイナンバーカードを 持
も

っている人
ひと

は マイナンバー 

カードも 持
も

ってきてください。 

 ほかに 手続
て つ づ

きをするために いるものについては 区
く

役所
やくしょ

に行
い

く前
まえ

に 区
く

役所
やくしょ

に電話
で ん わ

をして  

きいてください。 

3月
がつ

25日
にち

（水曜日
すいようび

）から 4月
がつ

1
つい

日
たち

（水曜日
すいようび

）まで 区
く

役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

が  

平日
へいじつ

（月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

）は 午後
ご ご

７時
じ

まで あいています 

土曜日
ど よ う び

と日曜日
にちようび

は お昼
ひる

の 12時
じ

まで あいています 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」3月
がつ

1日号
にちごう

（p3） 
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       あいている窓口
まどぐち

は 区
く

役所
やくしょ

の市民課
し み ん か

、保険年金課
ほ け ん ねん き ん か

だけです（出張所
しゅっちょうしょ

は あいていません）。 

  引
ひ

っ越
こ

しで ひつような手続
て つ づ

きをすることができます。 
 

受
う

けつけている手続
て つ づ

き 窓口
まどぐち

 Tel. 

⚫ 住
す

むところが かわっ

た（住民票
じゅうみんひょう

の異動
い ど う

届
とどけ

） 
 

⚫ はんこを区
く

役所
やくしょ

に登録
とうろく

する（印鑑
いんかん

登録
とうろく

） 
 

⚫ マイナンバーカードの

手続
て つ づ

き 

区
く

役所
やくしょ

の 

市民課
し み ん か

 

中区
な か く

 082-504-2551 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4928 

東区
ひがしく

 082-568-7708 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-3907 

南区
みなみく

 082-250-8938 安芸区
あ き く

 082-821-4908 

西区
に し く

 082-532-0930 佐伯区
さ え き く

 082-943-9709 

⚫ 国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

に入
はい

る  

または やめる（資格
し か く

異動届
いどうとどけ

） 
 

⚫ 国民
こくみん

年金
ねんきん

の住所
じゅうしょ

が  

かわったことを とどけ

る（住所
じゅうしょ

変更届
へんこうとどけ

） 

区
く

役所
やくしょ

の 

保険
ほ け ん

年金課
ねんきんか

 

中区
な か く

 082-504-2555 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4929 

東区
ひがしく

 082-568-7711 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-3909 

南区
みなみく

 082-250-8941 安芸区
あ き く

 082-821-4910 

西区
に し く

 082-532-0933 佐伯区
さ え き く

 082-943-9712 

⚫ 児童
じ ど う

手当
て あ て

をもらうため

の手続
て つ づ

き（認定
にんてい

請求書
せいきゅうしょ

） 
 

⚫ こどもが病
びょう

院
いん

に行
い

った

とき 病院
びょういん

に払
はら

うお金
かね

が

少
すく

なくなるための手続き

（こども医療費
いりょうひ

受給
じゅきゅう

資格
し か く

認定
にんてい

申請
しんせい

・変更届
へんこうとどけ

） 

など 

区
く

役所
やくしょ

の 

福祉課
ふ く し か

 

中区
な か く

 082-504-2569 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4945 

東区
ひがしく

 082-568-7733 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-0605 

南区
みなみく

 082-250-4131 安芸区
あ き く

 082-821-2813 

西区
に し く

 082-294-6342 佐伯区
さ え き く

 082-943-9732 

① 3月
がつ

25日
にち

、26日
にち

、27日
にち

、30日
にち

、31日
にち

と 4月
がつ

1
つい

日
たち

の 午後
ご ご

5時
じ

15

分
ふん

から の 福祉課
ふ く し か

の手続
て つ づ

きは 市民課
し み ん か

の窓口
まどぐち

で受
う

けつけます。 

午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

から 午後
ご ご

7時
じ

のあいだに 福祉課
ふ く し か

に しつもんがある

人
ひと

は 区
く

役所
やくしょ

の市民課
し み ん か

に 電話
で ん わ

をしてください。 

② 3月
がつ

28日
にち

（土曜日
ど よ う び

）と 3月
がつ

29日
にち

（日曜日
にちようび

）も 福祉課
ふ く し か

の手続
て つ づ

きは 

市民課
し み ん か

の窓口
まどぐち

で受
う

けつけます。 

 

  マイナンバーカードを持
も

っている人
ひと

は マイナポータル（https://myna.go.jp/）をつかって 

転出届
てんしゅつとどけ

★を 出
だ

すことができます。そのときいっしょに あたらしく引
ひ

っ越
こ

しをするまちの 役所
やくしょ

へ 手続
て つ づ

きに行
い

く予定
よ て い

を れんらくすることができます。 

 くわしいことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のウェブサイトを 見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/living/koseki/1003055/1025560/1003320.html 

 

マイナポータル：https://myna.go.jp/ 

 

https://myna.go.jp/
https://myna.go.jp/
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    オンラインで 転出届
てんしゅつとどけ

を出
だ

した人
ひと

は 区
く

役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

に 行
い

かなくていいです。 

でも 転入届
てんにゅうとどけ

は あたらしく引
ひ

っ越
こ

しをしたまちの 役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

へ行
い

って 手続
て つ づ

きをしてくだ

さい。 

 

★転出届
てんしゅつとどけ

とは ほかのまちに 引
ひ

っ越
こ

しをする前
まえ

に 住
す

んでいた役所
やくしょ

に 出
だ

す書類
しょるい

のことです。

転出届
てんしゅつとどけ

を出
だ

して 「転出
てんしゅつ

証明書
しょうめいしょ

」を役所
やくしょ

から もらってください。 

 

  マイナンバーカードをつかって コンビニエンスストアで 証明書
しょうめいしょ

を取
と

ることができます。 

コンビニエンスストアで証明書
しょうめいしょ

を取
と

ると 区
く

役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

で取
と

るより 100円
えん

安
やす

く 取
と

ることがで

きます。マイナンバーカードを持
も

っている人
ひと

は コンビニエンスストアのサービスも つかってく

ださい。 

くわしいことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のウェブサイトを 見
み

てください。 

  https://www.city.hiroshima.lg.jp/living/koseki/1021123/1025549/1003312.html 

 

問
と

いあわせ：区政課
く せ い か

 Tel. 082-504-2112 Fax. 082-504-2069 

 

 

 

 

 

市営住宅
しえいじゅうたく

に 住
す

みたい人
ひと

を ２月
がつ

、５月
がつ

、８月
がつ

、11月
がつ

に 募集
ぼしゅう

します。 

住
す

みたい人
ひと

を募集
ぼしゅう

する 市営住宅
しえいじゅうたく

は リストにのります。このリストのことを 「募集
ぼしゅう

住宅
じゅうたく

一覧
いちらん

」

と いいます。このリストは 市営住宅
しえいじゅうたく

に 住
す

みたい人
ひと

を 募集
ぼしゅう

する月
つき

（2月
がつ

、5月
がつ

、8月
がつ

、11月
がつ

）の

はじめに 区
く

役所
やくしょ

などで もらうことができます。 

このリストと 市営住宅
しえいじゅうたく

に申
もう

しこむための書類
しょるい

（「募集
ぼしゅう

案内
あんない

」といいます）は つぎのところで も

らうことができます。 

 ・住宅
じゅうたく

政策課
せいさくか

（広島市役所
ひろしましやくしょ

の 5階
かい

） 

 ・区
く

役所
やくしょ

の建築課
けんちくか

 

 ・区
く

役所
やくしょ

の出張所
しゅっちょうしょ

 

 ・市
し

役所
やくしょ

サービス・コーナー（水道局基
すいどうきょくもと

町
まち

庁舎
ちょうしゃ

の 1階
かい

：中区基
なかくもと

町
まち

） 

・広島
ひろしま

県庁
けんちょう

の 1階
かい

の受付
うけつけ

と 5階
かい

の住宅課
じゅうたくか

 

 

広島市役所
ひろしましやくしょ

のウェブサイトでも 見
み

ることができます。また 「広島市
ひろしまし

市営住宅
しえいじゅうたく

マップ」でも 

募集
ぼしゅう

している住宅
じゅうたく

のことを 見
み

ることができます。 

 

⚫ 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のウェブサイト「市営
し え い

住宅
じゅうたく

」（日本語
に ほ ん ご

） 

     https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/jyuutaku/6265.html 

 ⚫ 「広島市
ひろしまし

市営
し え い

住宅
じゅうたく

マップ」（日本語
に ほ ん ご

） 

   https://www.midori-gr.com/hiroshima-shiei/info/map.html 

市営
し え い

住宅
じゅうたく

について 

広島市役所
ひろしましやくしょ

のウェブサイトから 
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市営
し え い

住宅
じゅうたく

に申
もう

しこみをするためには 条件
じょうけん

があります。この条件
じょうけん

にあう人
ひと

が 市営
し え い

住宅
じゅうたく

に申
もう

しこ

みをすることができます。くわしいことを もっと知
し

りたい人
ひと

は 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のウェブサイトを見
み

て

ください。 

広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のウェブサイト「市営
し え い

住宅
じゅうたく

」（日本語
に ほ ん ご

） 

 https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/jyuutaku/6265.html 

 

  市営住宅
しえいじゅうたく

には あいている部屋
へ や

があれば いつでも 申
もう

しこみをすることができるところもありま

す。くわしいことは 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のウェブサイトを見
み

てください。または 区
く

役所
やくしょ

の建築課
けんちくか

に 

相談
そうだん

してください。 

いつでも 申
もう

しこみすることができる 市営
し え い

住宅
じゅうたく

について（日本語
に ほ ん ご

） 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/jyuutaku/6267.html 

 

問
と

いあわせ：区
く

役所
やくしょ

の建築課
けんちくか

 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2578 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4954 

東区
ひがしく

 082-568-7744 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-3937 

南区
みなみく

 082-250-8959 安芸区
あ き く

 082-821-4928 

西区
に し く

 082-532-0949 佐伯区
さ え き く

 082-943-9744 

 

 

 

 

 

４月
がつ

から 不燃
ふ ね ん

ごみ★を出
だ

す方法
ほうほう

が かわります。ごみを集
あつ

める車
くるま

や ごみを処理
し ょ り

する工場
こうじょう

が 

火事
か じ

にならないために 協 力
きょうりょく

をしてください。 

★「不燃
ふ ね ん

ごみ」とは もやすことができないごみのことです。不燃
ふ ね ん

ごみは 毎月
まいつき

2回
かい

 出
だ

すことができ

ます。ごみを出
だ

す方法
ほうほう

の くわしいことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のウェブサイトを 見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/living/gomi-

kankyo/1021277/1003072/1026095/1026096/1003182.html 

 

４月
がつ

からの 不燃
ふ ね ん

ごみを出す方法
ほうほう

 

① すてるものが見
み

えて（とうめい または 半
はん

分
ぶん

とうめい）、 やぶれにくいポリ袋
ぶくろ

で 不燃
ふ ね ん

ごみ

を すててください。 ※「土のう袋
ぶくろ

」という 袋
ふくろ

に入
い

れて 不燃
ふ ね ん

ごみを 出
だ

すことはできません。 

 

② 電池
で ん ち

や モバイルバッテリーを はずすことができるときは はずして すててください。 

       はずした 電池
で ん ち

や モバイルバッテリーは 「有害
ゆうがい

ごみ」をすてる日
ひ

に すててください。 

ほかの 不燃
ふ ね ん

ごみといっしょに 袋
ふくろ

に入
い

れて すててはいけません。 

はずした 電池
で ん ち

や モバイルバッテリーは 袋
ふくろ

に入
い

れて 「有害（ゆうがい）」と 

ペンで 書
か

いてから すてます。 

 

４月
がつ

から 「不燃
ふ ね ん

ごみ」を出
だ

す方法
ほうほう

が かわります 

広島市役所
ひろしましやくしょ

のウェブサイトから 

ゆうがい 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/jyuutaku/6265.html


 

[13] 

やさしい日本語 

③ 電池
で ん ち

を はずすことができないものは 不燃
ふ ね ん

ごみをすてる日
ひ

に すててください。 

すてるものを ほかの不燃
ふ ね ん

ごみと いっしょの袋
ふくろ

に 入
い

れて すててはいけません。

べつの 袋
ふくろ

に入
い

れて 「危険（きけん）」と ペンで書
か

いてから すてます。 

  

 問
と

いあわせ：住
す

んでいる区
く

の環境
かんきょう

事業所
じぎょうしょ

 

住
す

んでいる区
く

 環境
かんきょう

事業所
じぎょうしょ

 Tel. 

中区
な か く

 
中環境
なかかんきょう

事業所
じぎょうしょ

 082-241-0779 
東区
ひがしく

 

南区
みなみく

 南環境
みなみかんきょう

事業所
じぎょうしょ

 082-286-9790 

西区
に し く

 西環境
にしかんきょう

事業所
じぎょうしょ

 082-277-6404 

安佐南区
あ さ み な み く

 安佐南
あさみなみ

環境
かんきょう

事業所
じぎょうしょ

 082-848-3320 

安佐北区
あ さ き た く

 安佐北
あ さ き た

環境
かんきょう

事業所
じぎょうしょ

 082-814-7884 

安芸区
あ き く

 安芸
あ き

環境
かんきょう

事業所
じぎょうしょ

 082-884-0322 

佐伯区
さ え き く

 佐伯
さ え き

環境
かんきょう

事業所
じぎょうしょ

 082-922-9211 

 

 

 

 

 

あなたが住
す

んでいるところの ごみを捨
す

てる日
ひ

が 祝
しゅく

日
じつ

や休日
きゅうじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）にあたるとき 

ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュールは つぎのとおりです。 
 

ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

〇・・・ごみを捨
す

てることができます。  ×・・・ごみを捨
す

てることができません。 

祝
しゅく

・休
きゅう

日
じつ

 
可燃
か ね ん

ごみ 

ペットボトル・リサイクルプラ 

資源
し げ ん

ごみ・有害
ゆうがい

ごみ 

不燃
ふ ね ん

ごみ・その他
た

プラ 

3月
がつ

20
は つ

日
か

（金曜日
きんようび

） 

「春
しゅん

分
ぶん

の日
ひ

」 
× 〇 

家庭
か て い

ごみを出
だ

す方法
ほうほう

のことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のウェブサイトも見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/kateigomi/363649.html 

 

問
と

いあわせ：業務
ぎょうむ

第一課
だいいちか

 Tel. 082-504-2220 

 

 

 

 

 

 

3月
がつ

20
は つ

日
か

（金曜日
きんようび

）のごみの 収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

広島市役所
ひろしましやくしょ

のウェブサイトから 

きけん 
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やさしい日本語 
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やさしい日本語 

 

 

❖ 土曜日
ど よ う び

、日曜日
に ち よ う び

、祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、８月
がつ

６日
むいか

、１２月
がつ

２９日
にち

から １月
がつ

３日
みっか

は 休
やす

みです 

相談
そうだん

できるところ 相談
そうだん

できることば 相談
そうだん

できる日 相談
そうだん

できるじかん 

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

（広
ひろ

島
しま

国
こく

際
さい

会
かい

議
ぎ

場
じょう

3階
かい

） 

広
ひろ

島
しま

市
し

中
なか

区
く

中
なか

島
じま

町
ちょう

1－5 

 

平和
へ い わ

記念
き ね ん

公園
こうえん

のなかに 

あります 

スペイン語
ご

 

月曜日
げつようび

 から 金曜日
きんようび

 
午前
ご ぜ ん

9時
じ

から  

午後
ご ご

4時
じ

まで 

中国語
ちゅうごくご

 

ポルトガル語
ご

 

ベトナム語
ご

 

英語
え い ご

 

フィリピノ語
ご

 
金曜日
きんようび

 

第
だい

1 と第
だい

3水曜日
すいようび

 

安芸区
あ き く

役所
やくしょ

 

広
ひろ

島
しま

市
し

安
あ

芸
き

区
く

船
ふな

越
こし

南
みなみ

３丁
ちょう

目
め

4-36 

ポルトガル語
ご

 第
だい

２水曜日
すいようび

 午前
ご ぜ ん

10時
じ

15分
ふん

から 

午後
ご ご

12時
じ

30分
ふん

まで 

 

午後
ご ご

1時
じ

30分
ふん

から 

午後
ご ご

4時
じ

まで 

スペイン語
ご

 第
だい

３木曜日
もくようび

 

基
もと

町
まち

管
かん

理
り

事
じ

務
む

所
しょ

 

広
ひろ

島
しま

市
し

中
なか

区
く

基
もと

町
まち

19-5 

中国語
ちゅうごくご

 第
だい

２火曜日
か よ う び

 

在留
ざいりゅう

資格
し か く

のことを ききたいとき 

 出入国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理局
かんりきょく

の人
ひと

に 相談
そうだん

することができます（予約
よ や く

をしてください） 

 い つ：毎月
まいつき

第
だい

2金曜日
きんようび

 午後
ご ご

1時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

4時
じ

まで  

ところ：外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

（広島
ひろしま

国際
こくさい

会議場
かいぎじょう

3階
かい

） 

 

 

   
 

 

 

 

 

 

 

広島市
ひ ろ し ま し

・安芸郡
あ き ぐ ん

 外国人
が い こ く じ ん

相談
そ う だ ん

窓口
ま ど ぐ ち

 

広島市・安芸郡外国人相談
そ う だ ん

窓口
ま ど ぐ ち

 
広島国際会議場 3階（広島市中区中島町 1-5）  

平和記念公園の中にあります 

Tel： ０８２－２４１－５０１０ 

Fax：０８２－２４２－７４５２ 

E-mail： soudan@pcf.city.hiroshima.jp  

Website： https://h-ircd.jp/guide/consultation.html 

❖ 広島市
ひ ろ し ま し

で生活
せいかつ

を はじめた人
ひと

へ 

   相談員
そうだんいん

が 広島市
ひ ろ し ま し

でのあたらしい生活
せいかつ

のことを 説明
せつめい

します（予約
よ や く

をしてください） 

❖ 翻訳
ほんやく

タブレットで対応
たいおう

します 

ほかのことばでも 翻訳
ほんやく

タブレットをつかって 対応
たいおう

します。 

mailto:soudan@pcf.city.hiroshima.jp

